

Das Preisgeld

Auf die Gewinnerinnen und Gewinner wartet ein Preisgeld von bis zu 500 €. Jeweils drei Preise werden in den genannten Kategorien ausgelobt (3 x 500 €, 3 x 350 €, 3 x 200 €). Um die Nachhaltigkeit dieses Wettbewerbs zu unterstreichen, sollen die Gewinnerinnen und Gewinner das Preisgeld wieder in Projekte investieren, die dem Schutz des Klimas oder der Anpassung an den Klimawandel dienen. Damit markiert die Auszeichnung nicht das Ende der Aktivitäten, sondern ist gleichzeitig Startschuss und Motivation für das Weitermachen, Optimieren und für neue Aktivitäten.

Das Bewerbungsverfahren

Den ausgefüllten Bewerbungsbogen (ab 22. März unter www.cuxhaven.de) bitte zusammen mit der Unterschrift bis zum 30. September 2017 (Poststempel) an die Stadt Cuxhaven senden. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Global denken, lokal handeln. – dieses Motto hat sich die Stadt Cuxhaven auf die Fahnen geschrieben.

Der Wettbewerb **Cuxhavener Klimabürger** ist eines der Projekte, die im Rahmen von **Cuxhaven 2030 – klimaaktive Stadt** geplant, angeschoben und umgesetzt wird.

In Anlehnung an den bundesweiten Wettbewerb „Klimaaktive Kommune“ des Bundesumweltministeriums und des Deutschen Instituts für Urbanistik, unterstützt der **Cuxhavener Klimabürger** direktes bürgerschaftliches Engagement und fördert weitere Kooperationen lokaler Akteurinnen und Akteure.

Mit einer großen Bürgerbeteiligung werden das Bewusstsein und das Handeln für gutes Klima weiter geschärft und geschult.

Ansprechpartnerin:
STADT CUXHAVEN
Büro des Oberbürgermeisters
Dörthe Hempel-Seebeck
Rathausplatz 1
27472 Cuxhaven
Tel.: 04721/700584
Fax: 04721/700911
doerthe.hempel-seebeck@cuxhaven.de

STADT
Cuxhaven

Cuxhavener Klimabürger



Ein Wettbewerb im Rahmen des Projektes **Cuxhaven 2030 – klimaaktive Kommune** der Stadt Cuxhaven mit Unterstützung der Stadtparkasse Cuxhaven



Cuxhavener Klimabürger

Ein Wettbewerb im Rahmen des Projektes **Cuxhaven 2030 – klimaaktive Kommune** der Stadt Cuxhaven mit Unterstützung der Stadtsparkasse Cuxhaven

Der Wettbewerb

Vom 22. März bis zum 30. September 2017 können Cuxhavener Bürgerinnen und Bürger ihre ganz persönlichen Klimaprojekte bei der Stadt Cuxhaven einreichen. Gesucht werden Einzelpersonen, Kindergärten, Schulen, Gruppen, Vereine und Institutionen, die sich in Cuxhaven aktiv für das Klima einsetzen. Gefragt sind Beispiele für Klimaprojekte in den Kategorien **Klimaschutz durch Kooperation**, **Klimaaktivitäten zum Mitmachen** und **Klimaschutz durch innovative Ideen**. Auch **gutes Klima** im übertragenen Sinne ist ein Kriterium: So sollten als weitere Schwerpunkte der Nutzen für das Gemeinwohl und die zukunftsweisende Wirkung für die Stadt Cuxhaven erkennbar sein.

Klimaschutz durch Kooperation

Im Fokus stehen vorbildlich realisierte Klimaprojekte, die Ergebnis einer erfolgreichen Kooperation mit verschiedenen Akteuren sind.

Hier werden insbesondere Kindergärten, Schulen, Vereine und bürgerschaftliche Zusammenschlüsse angesprochen, ihre Zusammenarbeit mit anderen Gruppen oder Personen vorzustellen, um auch weitere Vernetzungen in der Stadt Cuxhaven voranzutreiben.

Klimaaktivitäten zum Mitmachen

Erfolgreich umgesetzte Aktionen, um Menschen vor Ort zur Umsetzung von Klimaschutzmaßnahmen und/oder Maßnahmen zur Anpassung an die Folgen des Klimawandels zu motivieren, z.B. Mitmachaktionen, Aufklärungskampagnen, Projekttag oder andere spezifische Angebote.

Klimaschutz durch innovative Ideen

Wer innovative Ideen hat, trägt zur nachhaltigen Gestaltung Cuxhavens als klimaaktive Kommune bei. Hier sind Bürgerinnen und Bürger gefragt, die ihre Klima-Ideen umgesetzt haben

und diese anderen zur Nachahmung vorstellen möchten.

Diese können beispielsweise aus dem technischen Bereich kommen. Aber auch vergessen geglaubte Ideen aus früheren Zeiten sind interessant, z.B. aus der Not entstandenes ressourcenschonendes Handeln der Nachkriegszeit, das mit dem Vorzeichen **Klima** zu neuer Aktualität gelangt.

Die Jury

Die Jury besteht aus Oberbürgermeister Dr. Ulrich Getsch, Sparkassendirektor Ralf-Rüdiger Schwerz, Fachbereichsleiter Naturschutzbehörde und Landwirtschaft Martin Adamski und die Klimaschutzmanagerin des Landkreises Stephanie Hahn-Dunkerley.

Die Auszeichnung

Die Gewinnerinnen und Gewinner des Wettbewerbs **Cuxhavener Klimabürger** werden im November 2017 bekannt gegeben. Mit dem Wettbewerb erhalten die Teilnehmenden zudem die Möglichkeit, ihre erfolgreich realisierten Klimaprojekte einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen und anderen als gutes Beispiel zu dienen.